

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2009



Wendelin Picht führt Geschäfte der Kreisschützen

Der Schützenkreis Hagen ist für die Zukunft gerüstet, war unter anderem ein Ergebnis der diesjährigen Delegierten>tagung. So soll in den nächsten Jahren in einen vollelektronische Luftgewehrstand investiert werden, um den Schützinnen und Schützen, insbesondere auch den jugendlichen Sportlern, beste Trainingsmöglichkeiten zu bieten.

Im Beisein des Kreis-Ehrenvorsitzenden Emil Gens, des Ehrenmitgliedes Udo Leibelt,

der Kreiskönigin Brigitte Schulz nebst Prinzgemahl Hans Dieter sowie einer Abordnung des Bezirkes Mark unter Vorsitz von Jochen Frank eröffnete der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich die Sitzung, die im Vereinsheim des Schützenvereins Emst-Bissingheim-Oberstadt stattfand. Insgesamt waren 21 von 24 Hagener Schützenvereinen, die inzwischen rund 2 000 aktive Mitglieder repräsentieren, anwesend. Nach durchweg positiven

Berichten wurden folgende Vorstandsämter neu besetzt: Neuer Geschäftsführer ist Wendelin Picht, neuer stellvertretender Kreissportleiter wurde Wolfgang Luczak. Ansonsten gab es keine Veränderungen im Kreisvorstand. Für 20-jährige Mitarbeit in der Kreissportkommission erhielt Norbert Meiss eine Ehrengabe. Unser Bild zeigt Mitglieder des Vorstandes des Schützenkreises Hagen.

(Foto: Rüdiger Schmithüsén)

2009-01-27c - WR